



RELACIONES EXTERIORES
SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES

MÉXICO
CONSULADO EN FRANKFURT

A petición de los organizadores, se comparte la siguiente información



**El Instituto de Lingüística Hispánica
de la Universidad Friedrich-Alexander (FAU) en Erlangen-Núremberg**

invita a la comunidad mexicana en Alemania a participar en el proyecto

VIOLIN

(Violencia Verbal de Instituciones en contra de Migrantes, por sus siglas en inglés)

Que busca identificar problemas y desafíos que
grupos migrantes experimentan en espacios institucionales en Alemania
y generar análisis estadísticos para emitir recomendaciones concretas
a organismos e instituciones alemanas

Para lo cual puede responder un **cuestionario anónimo** disponible en:

<https://ww2.unipark.de/uc/violin/>

Mayor información en:

www.violin.fau.de